
ふれあいトーク記録書 （ 市民活動団体との意見交換会③ ） 

開催日時： 令和 ５年 １１月 １７日（金）午前１０時 

場 所 ： 岩倉市民プラザ 多目的ホール 

参加人数： 市民３人 議員３人 

次 第 ： １．開会あいさつ 議長 

２．意見交換  

３．メンバーを入れ替えての意見交換 

４．閉会あいさつ 副議長 

 

 

項目 参加者の意見・質問 議会の応答 

市民協働活動について 市役所と、より綿密な情報や意見の交換ができるよう

な体制ができるとよい。 

４月からの市役所組織が『協働安全課』が、

『市民協働部』へと改定するため、市民団

体らとより強固な協力関係が見込まれる。 

オープンファームの拡充につ

いて 

子供たちに多種多様な経験をさせていくためには、『オ

ープンファーム』のような公共団体の充実が不可欠で

ある。 

 

人手不足は社会でも大きな問題なので、真

摯に受け止める。 

西市に市役所への移転につい

て 

建て替えの機に西市など駅から遠い土地に立て直して

はどうか。人の行き来の中で、小規模ながらもお金が回

りだす。 

 

壮大で掴みどころがなく、現実味を持てな

い話になってしまった。 

 


